

## MARIANO CANFRAN



Para quienes todavía no tengan la ventura de conocerle, Mariano Canfrán (o Canfranc), que tanto dá, y a pesar de que en los últimos años su trabajo se viene centrando en su taller-exposición de la calle del Seminario, de Sigüenza, convertido al día de hoy en todo un referente cultural y de visita obligada para quienes pasan por la ciudad del Doncel, Mariano nos acerca su obra hasta la capital de la provincia, hasta Guadalajara, para que cuantos han oído hablar de él, tengan ahora la oportunidad de conocer su obra, con detalle, en una de esas exposiciones que marcarán la agenda cultural de la Guadalajara navideña.

La exposición, en la que podrá conocerse lo mejor de su obra, se mostrará en el espacio de arte “Antonio Pérez”, del Centro San José, de la Diputación Provincial de Guadalajara, en la calle de Atienza número 4. La inauguración oficial será el 18 de diciembre a las siete de la tarde, a partir de ese día y a lo largo de un mes, de siete a nueve de la noche, podremos disfrutar de la obra de este seguntino genial. A nuestros amigos, lectores y conocidos, animamos a visitarla. Al artista le damos nuestra más cordial: ¡Enhorabuena!